

Communiqué de presse

Jeudi 10 juin 2021

Un nouveau duo à la tête de l'ABG

À l'occasion de l'assemblée générale d'hier de l'ABG¹, Philipp Rickenbacher, CEO du Groupe Julius Baer, a été élu en tant que nouveau président de l'association. Il vient succéder à Marcel Rohner, président désigné de l'Association Suisse des Banquiers. Par ailleurs, les membres ont élu Zeno Staub, CEO de Vontobel, en qualité de nouveau vice-président.

Philipp Rickenbacher et Zeno Staub s'engagent depuis plusieurs années au Comité de l'association. Forts de cette action et de leur activité à la tête de banques de gestion, ils sont parfaitement rompus aux défis de la branche. Tous deux ont à cœur de relayer et de défendre les intérêts de la branche de la gestion de fortune axée sur l'exportation, tant au sein des organes directeurs du secteur financier qu'auprès des autorités, du monde politique et du grand public.

Pour Philipp Rickenbacher, au regard des défis réglementaires et stratégiques croissants devant être relevés par les banques de gestion à l'ère du numérique mais aussi de la concurrence accrue entre places financières, il est indispensable que le secteur dispose de conditions-cadres optimales pour pouvoir agir et prospérer de façon durable sur le long terme. «Défendre les positions et les intérêts des banques de gestion est aujourd'hui plus important que jamais. C'est pourquoi je m'engage et je suis convaincu qu'avec notre association de branche, nous pouvons réaliser de très importants progrès en unissant nos forces», souligne-t-il.

L'ABG remercie Marcel Rohner, président sortant, pour son grand engagement couronné de succès au profit de la branche de la gestion de fortune au cours de ces dernières années. Elle lui souhaite un franc succès dans sa nouvelle mission à la tête de l'association faîtière.

Le Bureau continuera à être dirigé par Pascal Gentinetta, Head Public Policy de la Banque Julius Baer.

Pour toute question:

Pascal Gentinetta, directeur exécutif de l'ABG
pascal.gentinetta@juliusbaer.com, +41 79 202 48 65

¹ L'ABG est l'Association de Banques Suisses de Gestion. Elle regroupe 23 banques qui ont leur siège en Suisse et opèrent principalement dans la gestion de fortune pour le compte de clients privés et institutionnels. Ses membres gèrent plus de 1'200 milliards de CHF et emploient 19'000 collaboratrices et collaborateurs en Suisse et à l'étranger.